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Anfrage-Nr. VII-F-07464
Status: öffentlich

Eingereicht von:
Stadtrat Konrad Riedel

Betreff:
Sachstand: Barrierefreiheit in öffentlichen Gebäuden?

Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten):
Gremium

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin

Zuständigkeit

Ratsversammlung 14.09.2022 schriftliche 
Beantwortung

Sachverhalt

Am 15. Mai 2019 hat der Stadtrat mit Beschluss des Antrags VI-A-06598-NF-03 die Verwaltung 
beauftragt, Barrierefreiheit in den öffentlichen Gebäuden der Stadt Leipzig herzustellen.   

Dazu frage ich an: 

1. Wie steht die Stadtverwaltung Leipzig heute, gut drei Jahre nach Beschlussfassung, zu dem 
grundsätzlichen Ziel, Barrierefreiheit in allen öffentlichen Gebäuden zu schaffen? 

2. Wann wurden die unter Punkt 2 a-c benannten Maßnahmen umgesetzt bzw. wann ist mit der 
Umsetzung zu rechnen bzw. wieso wurde die Umsetzung noch nicht vollzogen? Ich bitte um 
Darlegung zum jeweiligen Sachstand der einzelnen Maßnahmen.  

3. In der Sitzung des Behindertenbeirates am 27. Juni wurde durch einen Vertreter des Referates für 
Verwaltungsunterbringung erklärt, dass die Treppenmarkierung Aufgabe des Freistaates läge.  

1. Zunächst wurde erklärt, eine Markierung sei nicht möglich, da die Treppen am 
Haupteingang zur Protokollstrecke der Stadt gehören. Wie kam es zum Umdenken? 

2. Wieso konnten Handläufe errichtet werden, farbliche Markierung sind aber nicht 
möglich? 

3. In welchem Stadium befinden sich die Gespräche mit dem Freistaat und in welcher 
Zuständigkeit liegen diese auf Seiten der Stadt Leipzig? 

4. In welchem Umfang wurden bisher für die Umsetzung der Barrierefreiheit akquiriert?  

5. Wann rechnet die Stadtverwaltung mit der vollständigen Barrierefreiheit für die öffentlichen 
Gebäude? Ich bitte um Benennung des jeweiligen Gebäudes mit Zielmarke. 
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Anlage/n
Keine


